

Integrantes: Mónica Alarcón, Michelle Grande, Karla Novillo, Natalia Patiño, Ma. Paula Umpierrez.

REFLEXIÓN PAUSA POR UNA BUENA CAUSA

Gran parte de los grupos han mencionado que nuestro proyecto “Pausa por una buena Causa” tiene como objetivo principal el informar a la población sobre lo que son las plaquetas y la importancia de la donación de éstas. Si bien el proceso de plaquetoféresis es un tanto complejo, las diferentes barreras y dificultades se encuentran al momento de encontrar voluntarios para la donación de plaquetas, ya que, debido a la evidente falta de campañas de información, así como también de captación de donantes, se vuelve casi imposible el conseguirlos; sumado a estos también están los estrictos requisitos médicos que se necesitan para formar parte de este grupo de donantes voluntarios.

Se ha mencionado que el problema general por el cual las personas no donan plaquetas es por falta de conocimiento, miedos, mitos, entre otros, y para informar sobre esta causa a nuestro grupo objetivo, se han planteado caminos como campañas de comunicación, capacitaciones a empresas; sin olvidarnos de los lugares donde viven día a día este problema (Cruz Roja, SOLCA, hospitales y clínicas). De esta forma, cada persona que ingrese se podrá informar mediante afiches o btl, logrando que a cada uno logre recibir el mensaje y se incentiven a conocer más acerca de esta problemática social.

En cuanto a los beneficiarios, todos reconocen a los niños como los mismos, sin embargo, algunos mencionan que también pueden ser adultos. La metodología de la investigación se entendió que será mixta, lo cual incluye entrevistas, encuestas, observación de campo, grupos focales, entre otros. Las ideas que nos han comentado para posibles soluciones es ampliar por completo el concepto de las plaquetas mediante una campaña informativa y también incentivar para generar más donadores altruistas.

También logran comprender lo que se busca lograr con nuestro proyecto de aplicación profesional, como describir la falta de conocimiento de los ciudadanos de Guayaquil sobre la donación de plaquetas y la importancia que ésta tiene para un gran número de pacientes del hospital SOLCA. Además, consideran que las preguntas a investigar son dirigidas al porque no donan y si la razón por la que no lo hacen tiene que ver con miedos a algún tipo de riesgo a futuro que pueda ocasionar en la salud este tipo de donaciones o simplemente no tener el compromiso suficiente para formar parte del grupo de donantes y los cuidados que estos debe tener. Por último, piensan que una campaña es la mejor forma para sensibilizar a la gente sobre este tema y encontrar buenos resultados cuyos referentes pudieran ser personas que hayan pasado por la situación o están sufriendo de la enfermedad, películas relacionadas a ésta o instituciones como el mismo hospital o la Cruz Roja.

Por lo que concluimos que en rasgos generales la problemática de nuestro proyecto se dio a entender en el video investigativo, proporcionando información general sobre la falta de

donación de plaquetas en Guayaquil destinada a las personas con Cáncer. Sin embargo, muchos de los grupo no comprendieron todo lo que conlleva la donación de plaquetas tanto para los pacientes, padres, donantes y futuros donantes, ya que con las entrevistas y testimonios mostradas sólo se dejó en evidencia el desconocimiento que existe del tema en nuestra ciudad, dando paso a una posible mejor recepción de la información cuando escuchen algún tema relacionado con las plaquetas y quien sabe si tal vez algún posible futuro donante.